

Jahresbericht des BSV Pongau 2013

Schwimmen



Alpen Adria Schwimm Meeting 2013

Am 20.04.2013 fand in Spittal an der Drau/Kärnten wieder das internationale Alpen Adria Schwimm Meeting statt, und auch heuer nahmen wieder drei Sportler des BSV-Pongau teil, und konnten mit ihren Leistungen aufhorchen lassen. Georg Oberlechner schwamm die 100 Meter Brust ausgezeichnet mit einer persönlichen Bestzeit von: 2:20,63 und landete auf dem 6. Platz. In seiner Lieblings- und Paradedisziplin 50 Meter Brust konnte sich Georg einen neuen Österreichischen Rekord mit der Zeit von 0:59,17 sichern. Elisabeth Hölzl startete dreimal. Sie schwamm die 400 Meter Freistil in einer Zeit von 09:25,59. Mit dieser Zeit knackte Sie das Limit für die Staatsmeisterschaft. Auch die 100 Meter Brust waren ausgezeichnet, mit einer Zeit von 02:09,94 landete sie auf dem 7. Rang. Bei 50 Meter Brust konnte sie sich ebenfalls auf den 7. Platz einreihen. Mit von der Partie war auch Thomas Lassacher er startete bei 50 Meter Freistil wie auch 50 und 100 Meter Rücken. Er schwamm ebenfalls ausgezeichnet und packte das Limit für die Staatsmeisterschaft im nächsten Jahr. Abschließend möchte sich der BSV-Pongau noch bei den Organisatoren dieses Wettbewerbs für die wie immer großartige Organisation und die tolle Umrahmung bei dieser Veranstaltung bedanken!

Es war uns eine Freude wieder dabei sein zu dürfen! Sensationelles Ergebnis bei Landesmeisterschaften im Schwimmen:

Sechs Teilnehmer – 12 (zwölf) Medaillen! Bei den Landesmeisterschaften in Rif im März 2013 haben die Schwimmer des BSV Pongau hervorragend abgeschnitten. Maria Rettenbacher (1. von links) nahm zum ersten Mal an einem Wettbewerb teil und erreichte zwei Bronzemedailles. Lisa Thurner

(daneben) wurde in zwei Wettbewerben Zweite (Silber) bei erstmaliger Teilnahme.

Thomas Lassacher erschwamm Silber und Bronze, Erwin Sattler bekam eine Anerkennungsmedaille. Besonders ausgezeichnet hat sich Elisabeth Hölzl: Sie erreichte zweimal Gold und wird Salzburger Landesmeisterin! Ebenso erfolgreich war Georg Oberlechner, er ist auch Landesmeister mit einer Gold eine Silber und zwei Bronzemedailles. Der BSV gratuliert ganz herzlich! Dieser Motivationsschub wird die

**Sportler weiterhin unter der sportlichen Leitung von Dipl. Sportlehrer Engelbert Oppeneiger, betreut von Lydia Listberger, fleißig trainieren lassen
Staatsmeisterschaft 2013**

Die Staatsmeisterschaften im Schwimmen fanden am 04. und 05. Mai statt. Austragungsort war Eisenstadt/Burgenland Unsere zwei Sportler vom BSV-Pongau Elisabeth Hölzl aus Filzmoos und Georg Oberlechner aus Altenmarkt waren wieder einmal sehr erfolgreich. Elisabeth Hölzl schwamm ihre 50 und 100 Meter Brust ausgezeichnet und konnte sich zweimal auf den 3. Platz einreihen, und somit auch die Bronze Medaillen sichern. Für Georg Oberlechner hat es dieses Mal leider nicht für eine Medaille gereicht, er konnte aber seine persönliche Bestzeit bei 100 Meter Brust um eine Sekunde unterbieten. Diese Leistung lässt die Sportler sicherlich wieder Top motiviert weiter für die nächsten Wettkämpfe trainieren sind sich Dipl. Sportlehrer Engelbert Oppeneiger und Betreuerin Lydia Listberger sicher.

Tischtennis



Österreichische Staatsmeisterschaft in Kufstein

Mein persönliches Gefühl über meinen Trainingsstatus war schlecht da ich im Winter und Frühjahr immer wieder mit Erkältungen bzw. mit Lungen- und Kehlkopfezündungen zu kämpfen hatte. Durch die dreimonatige Behandlung mit Antibiotika wurde mein Körper derart geschwächt, sodass ein regelmäßiges Training unmöglich war. Trotzdem gelang es mir im Damen Einzel Klasse 1 – 5 offen den Platz 6, Damen Einzel Klasse 1 – 5 offen Platz 4 zu erreichen. Mit meiner Spielpartnerin Ingrid Eder (Amstetten) belegte ich Platz 4. Mit meinen Langjährigen Mixed Partner Manfred Dollmann erreichte ich schließlich Platz 3.

Anlässlich der Salzburger Behindertensporttag fand das Salzburger TT – Open statt. Bis zu diesem Zeitpunkt konnte Kurz schon wieder mehr trainieren war ihr ein wenig Selbstvertrauen und Kraft gab. Dieses Turnier war mit dem Olympiasieger Andreas Wevera, Weltmeister Manfred Dollmann sowie der Australierin Manneswad Jani international besetzt. Kurz konnte im Damen

Einzel offene Klasse den 4.Platz, sowie im Mixed Doppel den Platz 5 erreichen. Im Damen Doppel erreichte sie mit ihrer Partnerin Ingrid Eder den hervorragenden Platz 1.

Boccia



ÖSTM Innsbruck

Endlich ein positiver Erfolg für Pollheimer. Nach anfänglichen Schwierigkeiten während der Boccia-ÖSTM, die vom 14.6. bis 16.6.2013 in Innsbruck stattfanden, ist es dem Pongauer gelungen das Viertelfinale zu erreichen. Nach einem anspruchsvollen und spannenden Viertelfinalspiel gegen den mehrfachen österreichischen Staatsmeister war für den Pongauer Endstation. In der Endabrechnung erreichte Pollheimer den 5.Platz. Dem Seniorensportler ist es gelungen, einen optimalen Trainer zu finden. Der Erfolg gibt ihm Recht. Der Sportler hofft, dass es auch im kommenden Jahr so weitergeht.